

En La Florida, los colegios municipales no tendrán clases por 15 días

Universidad Católica y de Chile suspenden las clases presenciales

Planteles dictarán los cursos de manera online. En la UC especificaron que habrá un plan para ayudar a quienes no tengan computador e internet.

M. EUGENIA SALINAS

A las 20 horas de este sábado, a través de su cuenta de Twitter, la Universidad Católica (@ucaticolica) informó que suspendía todas las clases presenciales. Todo a raíz del coronavirus. Un rato después, la Universidad de Chile (@uchile) comunicó que había tomado la misma medida.

"IMPORTANTE: COVID-19. En el día de hoy se han producido nuevos casos de contagio que nos han hecho decidir sobre las medidas a adoptar para proteger a nuestra #ComunidadUC y evitar la progresión de la infección", escribieron en la cuenta de la Universidad Católica.

A través de un comunicado entregaron más detalles. "Nuestros especialistas de salud pública e infectología piensan que la situación seguirá deteriorándose. En las circunstancias descritas se ha decidido suspender las clases presenciales en todas las facultades en pregrado, postgrado y educación continua a partir del lunes 16 de marzo y hasta que tengamos nueva información, dejando la libertad a cada



La medida que tomó la UC no tiene fecha de término.

unidad académica para evaluar la continuidad de actividades prácticas de grupos pequeños", explicaron.

La institución informó que se han preparado para realizar las clases de manera online "en los mismos horarios establecidos en la programación académica" y especificaron que están preparando un plan para los alumnos que no tengan acceso a un computador e internet.

Quienes tendrán que asistir a la universidad, entre el 16 y 20 de marzo, son los "profesionales y administrativos". La UC informó que quedaron eximidos de asistencia los trabajadores mayores de 65 años, embarazadas y personas con enfermedades crónicas,

y aseguró que reorganizaría "el trabajo con empresas externas de seguridad, aseo y jardines, de manera de extender estas indicaciones en los días siguientes".

En la Universidad de Chile, el rector Ennio Vivaldi explicó que realizarán "todas las actividades docentes en modalidad remota y en línea" y que la medida considerará "las especificidades de cada disciplina".

En horas de la noche, el alcalde de La Florida, Rodolfo Carter, informó que los colegios municipales no tendrán clases por 15 días, a partir del lunes. "La alimentación de los alumnos se garantiza a través de los comedores para aquellos que lo necesiten", dijo.

ARCHIVO LUN